

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Lunes, 13 de junio de 2022

Educación ultima una reforma para ganar seis aulas, una sala para el AMPA y zona de almacenaje en el IES *Pérez de Ayala*, de Oviedo

- Los técnicos proponen aprovechar la antigua casa del conserje y redistribuir otros espacios
- El proyecto cuenta con 50.000 euros en el presupuesto de la consejería para este año

La Consejería de Educación prepara un proyecto para ganar nuevos espacios en el IES *Pérez de Ayala*, de Oviedo. Los técnicos del Servicio de Infraestructuras están ultimando una reforma dentro del actual edificio y en la antigua casa del conserje, lo que permitirá crear cinco aulas de 40 metros cuadrados y otra de 47, un nuevo espacio para el AMPA de 30 metros cuadrados y tres zonas de almacenaje o archivo.

La consejera de Educación, Lydia Espina, y la directora general de Planificación e Infraestructuras Educativas, María Elena Arango, han mostrado hoy al director del instituto el plano sobre el que trabajan los técnicos. La intención de la consejería es acometer la ampliación en el centro antes de que finalice el año. El Principado dispone ya de una partida específica en los presupuestos de este año, que asciende a 50.000 euros, para realizar las obras.

Con esta propuesta, el instituto recupera todos los espacios que se habían destinado a aulas debido al aumento de la matrícula y gana una clase más. Así, volverá a tener los laboratorios de Física y Biología, las aulas de Música y Plástica y recuperará el uso de la biblioteca escolar a tiempo completo.

Por otro lado, la consejería ha transferido al instituto una cuantía complementaria que permitirá solventar algunos problemas de accesibilidad antes de que concluya este año.